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Compte rendu comité du 30/05/2022 
 
Présents :  Dominique PRETOT (Président) - Sébastien GINDRO (Vice-Président) – Aurélien TRIBOULET (Secrétaire) – Claude 

MAILLOT (Trésorier) – Michel FRANCOIS - Nicolas PRETOT – Jean-Noël BAUMANN - Loïc BERNARDIN - Jawed 

EL HOUMASS – Nicolas FREMONT – Quentin POURCHOT – Christian DANGEL. 

Invité :  Morgan MICHEL (salarié) 

Excusés :  Ludo BOUCHARD – Jean-Louis MOUGIN 

Absent :      Pascal CORDIER 

 

 Approbation du dernier comité du 28/03/2023 : 

o Remarque d’Aurel => Voir pour faire des comités plus régulièrement pour éviter que les comités trainent en 

longueur et que les sujets soient traités plus efficacement. 

o Questionnaire pour mieux connaitre les parents à faire impérativement avec le renouvellement des licences. 

 Faire un format Google Form qui pourra être imprimé et donner aux parents « non connectés » la feuille 

version papier. 

 

 Organisation nouvelle de la section Vétérans /  :  
o Nouveau Président : Jawed EL HOUMMASS 

o Vice-Président : Yohan Remy 

o Trésorier : Yann Prétot et Thomas Steiner ( adjoint) 

o Responsable sportif / dirigeant pour la saison prochaine : Eric Perdrizet (A confirmer) 

o Papy a ouvert un compte au CREDIT AGRICOLE pour la ‘’ section vétérans ‘’ et seul le Président, le vice-

président et trésorier auront procuration. ( Dans l’attente des chèquiers pour le 8/10juin )  

o La somme avancée de 2000€ par le club devra être remboursée après la prochaine manifestation   

o Organisation d’un loto le 10 Juin à Larians : 

 Organisé avec Zora 

 Explication des modalités par Jawed 

 Accord du club pour laisser aux vétérans les lots non utilisés des précédents lotos qui restent chez Claude 

sauf micro -onde. 

o Demande de Jawed à ce qu’un ou plusieurs membres du comité viennent expliquer le fonctionnement souhaité 

par le club .lors d’une réunion . 

o  Demande pour utilisation du terrain principal ( utilisation limitée à 2 matchs maxi par week-end )   

    

 Bilan bal du printemps :  
o Nombre d’entrée : 345 (Bien inférieur aux précédentes éditions – 720 entrée en Avril 2022) 

o Résultat en bénéfice mais moins important que le bal d’avril 2022. ( à discuter Claude /Iiantian) 

o Idées pour les prochaines éditions : 

 Mettre moins de tables et de chaises. ( Places assises)  

 Prévoir de débuter plus tôt (Exemple 22h) 

 Pas de sortie autorisée . (Voir pour gérer un fumoir) 

 OK pour garder le même DJ (S’il est bon à la fête) 

 Pourquoi  pas essayer de trouver un thème pour essayer de relancer une phase positive. 

 Impératif de faire le bal un soir de matchs à Larians. 

 

 Investissement à prévoir / financement :  
o Aucun travaux ou presque n’a été fait depuis le dernier comité de fin Mars malgré les nombreuses relances de 

Papy. 

 Faire une enième relance à la CCPMC en insistant sur la dangerosité pour les utilisateurs. 

 Toujours les problème de chaudière ; douches ; carrelage ; ampoules  ; WC du hall gymnase ; Volets  

o Etude en cours pour achat par le club d’un éclairage LED sur le terrain Annexe  

 Papy est chargé avec Fanfan du choix du fournisseur et du suivi de l’installation 

 . Si possible avant la FDS selon offre à valider  ( 5 à 7000€) 

o Etude en cours pour achat par le club d’un robot de tonte pour le terrain honneur. 

 Papy est chargé de finaliser les devis pour prise de décision  ( cout estimé 10 à 15 000€ ) 

 

 

 Bilan sportif / barbecue de fin de saison : 

o Stage de Pâques : 

 Bonne participation de l’école de foot. Décevant pour les U15  

 Cout total pour le club : 200.00 € 
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 Bonne participation des éducateurs et des parents 

 Bonne aide de Minou pour les repas 

 Qualités des activités : Loto / Campaines / Footgolf / Bowling / tactic 

 Attention => Impératif que l’éducateur qui est là la nuit ne se retrouve pas tout seul avec les enfants 

 .trouver un autre responsable ou des parents pour l’accompagner  

 Idées pour les prochaines éditions de mixer les catégories pour que les enfants apprennent à se connaitre 

pour la saison suivante. 

 

 Bilan chez lejeunes : 

 Déceptions : 

 Fin de saison un peu poussive (notamment avec les  longs week-end de Mai) 

 Benjamin Mercier  trop souvent seul aux séances U11du jeudi  

 Manque d’Investissements des parents en U11B pour les déplacements  

 Faible progression pour les U13 en entente avec Dampierre  

 Fin de saison très compliquée pour les U15 malgré le bon investissement des 3 éducateurs 

 Le nombre d’absents en U15 et U18 chaque week-end. 

 Des dispositions seront à prendre pour la saison prochaine pour éviter ces problèmes  

 De nombreux arrêts envisagés en U15 et U 18 ( certains joueurs restent à recontacter )  

 Qualité des séances trop insuffisantes dans l’ensemble pour pouvoir progresser  

 Satisfactions : 

 Participation au tournoi de Baume pour les U7 ( avec une victoire contre SOCHAUX ) 

 Aucun arrêt en cours de saison pour les U7 et U9 

 Les U11 qui ont toujours réussis à aligner 2 équipes 

 Les meilleurs U15 qui ont continués même dans la difficulté 

 Quelques joueurs U18 qui ont intégré le groupe séniors 

 Tous les éducateurs ont pensé à l’intérêt du club en priorité. 

 Prévisions : 

 Réunion  des éducateurs le mardi  06/06/2023 en vue de la saison prochaine   

 Organiser repas de fin de saison pour chaque catégorie 

 Organisation d’une journée avec le pole de Montbozon 

 Organisation d’une journée découverte de fin Juin avant l’AG  

o Bilan séniors : 

 Equipe C :  

 Bonne série qui redonnait de l’espoir avant la dernière défaite 

 Apport de Sam Chopard pour son aide à Didier  

 Gestion compliquée des joueurs les plus faibles 

 De plus en plus de difficultés pour trouver un arbitre assistant 

 Equipe B : 

 Pas toujours exceptionnel au niveau collectif mais de belles individualités qui font la différence 

 Belle saison (4
ème

) Place  qui peut laisser des regrets. 

 Elimination en ½ finale du challenge contre Noidans  

 Certains qui ont le don de créer des problèmes quand il n’y a pas lieu 

 Moins de cassure entre le groupe A et B que les dernières saisons 

 Dommage que Majid aie  raté le CFF 3 pour couvrir l’équipe dans ses obligations  

 Equipe A : 

 Maintien assuré assez rapidement finalement après une début difficile  

 Très bonne série (5 victoires sur les 6 derniers matchs) 

 Un plaisir de travailler avec le noyau qui compose l’équipe 

 L’apport de Crocombette (Bonne mentalité + 19 buts) 

 L’investissement moindre de certains depuis qu’on est maintenu 

 Un onze qui s’est détaché au fil de la saison 

 Qualité des terrains depuis quelques semaines 

 Prévisions saison 2023/2024 : 

 Aucune réunion organisée pour préparer la saison prochaine 

 Judi – Loïc- et Majid qui devraient repartir en seniors avec Morgan  

  Voir avec Micka qui souhaite arrêter 

 Incertitude autour de Didier pour la C  

 Déjà beaucoup de renouvellement de beaucoup de joueurs A/B 

 Bole qui souhaite arrêter / Départs surprises ? 

 Certains joueurs décevants devront passer un cap pour le bien de l’équipe 

 Obligation de recruter à certains postes. 

 Continuer d’intégrer les U18 à l’effectif séniors. 
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 Trouver une solution pour améliorer les conditions d’entrainements durant la période hivernale. 

- Aurel est chargé de contacter les personnes concernées à Rioz et Perrouse pour faire des 

demandes de créneaux sur synthétique l’hiver prochain. 

 

 Modification règlementaire / licence à points : 
 

o Dotation => Survêt pour U7 à U15 & tee-shirt ou équipement moins cher pour les U18 / séniors et dirigeants   

o  Compte tenu du prix de la licence et des dotations en augmentation   Passage du prix de la  licence à 75€ et 

caution à 100€ toutes catégories confondues  

o  

 Organisation AG du club / renouvellement des membres : 
o Date confirmée pour le vendredi  23 Juin à valider suivant la date des fêtes des écoles de Loulans & Montbozon 

o Papy se chargera d’envoyer les convocations et invitations aux officiels  

o  Claude avec Romain  sont chargés de la présentation du bilan financier   

o Tiantian est chargé d’organiser le pot de fin de soirée  et le buffet froid qui suivra avec Minou   

o Sont renouvelables 1/3 des membres  

 Tiantian + Aurel + Ludo + Claude => OK pour repartir  

 Jean-No et Minou => Attente confirmation  des membres intéressés. 

o Récompenses à prévoir => Etudier un ou plusieurs membres dirigeants pour récompenser leur longévité. 

o Seul les joueurs ou dirigeants  présents à L’AG  pourront être récompensés 

o Certaines modifications de ‘’librairie’’ seront à modifier sur le règlement intérieur du club    

 

 Contrat d’apprentissage / Service civique / Compta du club : 

                    

o Faire une fiche de poste et contacter les différentes écoles pour essayer de recruter un candidat 

afin de libérer du temps libre à Morgan pour le’’ sportif ‘’  

 Voir Jean-Louis pour les différents coûts des contrats. 

 Voir avec Ecole de ‘’Moutcha ‘’ ST Jean ;  Pigier ou autre  

 

 Organisation FDS : 

 

o Prochaine réunion des divers responsables  FETE  : lundi  12/06/2023 

o Le point urgent est de finaliser l’organisation de la caisse  (voir avec Laure .et Julien ) 

o Recherches  toujours en cours pour le sponsoring . Remerciements à ‘’ Moutcha’’de retour  pour son implication   

o Tournoi => Ne pas hésitez à diffuser l’affiche du tournoi sur le site de la ligue, dans les clubs et sur les différents 

tournois du secteur. 

 

 Dates à retenir pour la saison prochaine : 

 

o Bal de l’Automne => Samedi 21 Novembre 

o Galette => Dimanche 07 Janvier sous forme de Kermesse 

o Fondue => 03 Février  ( orchestre KASH en cours de réservation ) 

o Bal du Printemps => Samedi 13 Avril 

o 1
er

 tour CF le Week-end 19/20 Aout 

o 1ere journée  championnat 2/3 Sept  

 

 Infos diverses (Club / ligue / district / CCPMC) : 

 

o Le conseil départemental à validée la demande de subvention ‘’emploi’’ pour 1900€ 

o La CCPMC à confirmer celle de 2100€ pour  cette année 2022 

o  ATTENTION au bilan  Les frais de deplacements et amendes disciplinaires seront  en forte hausses cette année   

o La demande de Suvention F D V A n’a pas été accordée pour 2022 (trop de demande ) 

o Le club nautique de Montbozon en cessation d’activité à fait DON au club du solde de son compte ( 

remerciements à été envoyer Serge Laurent ) 

o Kevin Pluchard à passer son dernier examen d’arbitrage ce samedi 27 /5  Dans l’attente du résultat officiel 

o Micka VELIO   fait partie des 5 Dirigeants du District invités à la journée des bénévoles à PARIS à la Finale C F  

o Renouvellement possible des licences 23/24 possible à compter du 7 juin jusqu’au 15juillet ( date limite des 

mutations) 

o Prochaine A G du DISTRICT le samedi 24 juin à 9H  Faverney . Celle de la LIGUE le  4 novembre à DIJON  

o Une caisse de péréquation pour l’arbitrage devrait être mis en place lors de cette A G  

o Notre candidature pour l’organisation des Finales de coupes H S n’a pas été retenue (  à 4 Rivieres le 18 juin) 

o PETIT RAPPEL ;  suite à arrèté Préfectoral du 23mars : TOUJOURS  interdiction d’arroser les pelouses  

o  A renvoyer au District le questionnaire du Club ‘’ou il fait bon aller jouer ‘’ avec  celui dirigeant ou dirigeante   
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 Tour de table et questions diverses :  

  

o Nico Prétot => Voir pour faire floquer les survêts des enfants la saison prochaine (intial par exemple) pour 

rerouver plus facilement les objets perdus. (  inviter aussi les parents à le faire )    

o Occupation des terrains : Attention à bien respecter les terrains définis dans chaque programme du week-end. 

 Rappel 2 matchs à 11 maxi par week-end sur le terrain honneur. 

o Remarque d’Aurel sur le fait que l’on se réunie pas assez pour faire un bilan avec le salarié du club pour faire un 

point sur ce qui va et ce qui ne va pas et essayer de trouver des solutions aux problèmes. 

o Suite à divers échanges une COMMISSION SPORTIVE ( Foot  compétition ;et ou  Foot animation ) avec la 

participation des principaux responsables d’équipes  serait à mettre en place pour la saison prochaine  saison …. ;  

Reste à définir ses  compétences et ses attributions … !! 

o Barbecue de Fin de saison  est prévu pour les seniors  et copines à la fin des matches de ce week-end 3-4  juin  

 

 

 

Date des  prochaines réunions du Comité : Comité de reprise fin Aout / début Septembre  (A 

confirmer) 
 

Le pot de fin de soirée est offert par Tiantian 

 

La séance est levée à 00h50 ! 

 

   

 


